

# はんの梢

学校教育目標  
ゆたかな心 たくましい力  
R6 重点目標 みがく

学校だより 6月号



大井川東小学校

R6. 6. 14



検索【大井川東小学校】

## 自分たちの授業は自分たちで作ろう！

運動会も終わり、季節は夏へと変化をしています。学校では水泳の授業も始まりました。子供たちは運動会でつけた仲間との協力する力、最後までやり抜く力をさらに高めるために、日々の授業に取り組んでいます。これから社会を生き抜くために、どのような状況が訪れようと、子供たちには自ら考え、解決していく力が必要となってきます。そこで、常に教師の指示に従って行うのではなく、自分たちで考え、解決していくことに取り組むため、各学級でめざす授業について話し合いました。

1の1：ハート授業

1の2：かくかんがえる やさしく きこう すっきり たのしい あたたかいじゅぎょう(かがやきすたあ)

2の1：みんなでチャレンジ ～できることをふやす2年生～

2の2：話し方貯金箱 聞き方貯金箱

3の1：はっぴょうのバトンリレーできょう力してどんどんつなげていこう

3の2：むずかしいことにもチャレンジ みんなでたすけあう

4の1：みんなで作る自分たちの授業

4の2：つたえ キょうりょく つなげ る(るくる)

5の1：クラスのみんなが自分から発表できる授業

5の2：発表し 反応いっぱい つながる授業

6の1：「わからない」を言って 一人ひとりかがやく授業

6の2：みんなで わかる授業



子供たちは自分たちで考えた授業像の実現に向け、日々の積み重ねをしています。

6月20日（木）は高学年、6月25日（火）は低学年の授業参観・懇談会を計画しています。子供たちの授業に向かう姿をぜひ、見に来てください。保護者の方だけでなく、地域の皆様も、子供たちの様子を見にいらしてください。

### 参観のお願い

梅雨入りも予想され、当日の気温や湿度が気になります。空調をきかせていますが換気のため、窓も開けています。ぜひ、教室の中まで入って参観いただきたいと思います。子供たちの授業の妨げになりますので、廊下での私語はご遠慮ください。お話される場合は、多目的スペースや外でお願いします。ご協力ください。



本年度は7月20日(土)より夏季休業が始まります。日ごとに暑さも増しています。熱中症対策として、本年度は教育委員会よりネックタオルやランドセルひんやりパッドが配付されました。ご活用ください。また、水筒の持参、安全も含めた登下校中の学年帽子の着用もお願いします。そして、大切なのは規則正しい生活習慣です。「早寝、早起き、朝ごはん」と整えて健康な体を維持していきましょう。

## しづはまっ子運動会

5月25日（土）初夏の風がそよぐ中、しづはまっ子運動会が行われました。開会式、閉会式の進行は子供たちで考えました。学年競技では、子供たちでルールを話し合いました。このように、子供たちで作り上げた運動会は、大変見ていて気持ちのよいものでした。今年は4年生も大活躍でした。当日は運営面で忙しい5、6年生をサポートしようと、4年生が進んで応援に力を入れました。運動会の歌をみんなで歌って盛り上げようと予告なしの呼びかけに、はじめはびっくりしていた6年生でしたが、すぐに4年生の気持ちを察し、全員で歌うことができました。子供たちの真剣な思いは練習しなくても、通じるものだと感じた瞬間でした。心の温かなしづはまっ子の姿だと思います。

また、多くの保護者、地域の皆様の応援ありがとうございました。さらにPTA会長を筆頭に本部役員の方が子供用のテントの準備、片付けを手伝ってくださいました。本当にありがとうございました。

